

Duración: 20h

Modalidad: e-learning

Homologado en 20 horas de FFC

Inicio 04/09/2017 Fin 30/09/2017

La fiscalidad en entornos digitales.

- Con el apoyo docente de **expertos de reconocido prestigio** en la materia y experiencia docente. Un programa impartido en el Campus Virtual de



Por qué realizar este curso

La incidencia de **Internet** en todos los ámbitos de nuestra sociedad actual es evidente y, por supuesto, también lo es en los tributos.

Actualmente, las empresas están transformando sus cadenas de suministro y demanda, así, como su organización interna para beneficiarse plenamente de las **Tecnologías de la Información y la Comunicación (TIC)**, permitiéndoles un mejor aprovechamiento de los recursos con unos menores costes, lo que se traduce en mayores beneficios para las mismas.

Dirigido a

La repercusión de las TIC en nuestro sistema tributario se plasma en diversos ámbitos. Los dos que tienen una mayor importancia son la fiscalidad del comercio electrónico, por un lado, y la Administración electrónica tributaria, por el otro. El Curso se dirige a **Audidores de Cuentas y personal de sus despachos**, que a través de una formación les permita enfrentar esta realidad cada vez más habitual en el ámbito empresarial.

Objetivos

- Conocer en qué consiste la Nueva Economía
- Describir nuevos entornos como el de la economía colaborativa
- Identificar cuestiones tributarias conflictivas de la fiscalidad directa del comercio electrónico
- Conocer problemática de las operaciones comerciales electrónicas con IVA
- Identificar manifestaciones de la administración electrónica tributaria

El **comercio electrónico** facilita la realización de transacciones entre partes que se encuentran distantes, a menudo situadas en diversos países, lo que provoca que tales operaciones comerciales electrónicas posean un marcado carácter internacional. Así, en el ámbito tributario, los aspectos más destacables del comercio electrónico tienen que ver con cuestiones de fiscalidad internacional.

Por otra parte, las plataformas están provocando una evolución en el **sistema de gestión tributaria** y que merecerán nuestra atención.

Programa

1. Sociedad de la información y Nueva Economía
2. Fiscalidad directa del comercio electrónico
3. Fiscalidad indirecta del comercio electrónico
4. Aspectos generales de la administración electrónica tributaria

Equipo Docente

Helena Pujante Méndez-Leite

Licenciada en Ciencias Económicas y Empresariales por la Universidad Complutense de Madrid y Master en Asesoría Financiera y Fiscal en el Marco de las NIIF por la Universidad Rey Juan Carlos de Madrid. Tras dedicarse durante veinte años al ámbito tributario y financiero, en la actualidad es Directora del Gabinete de Estudios de la Asociación Española de Asesores Fiscales (AEDAF). Socio fundador de Gabinete Tributario, anteriormente dirigió el Departamento Fiscal de la Confederación Española de Organizaciones Empresariales (CEOE) y ha trabajado en diversos países como España, Estados Unidos (California), Bélgica (Bruselas), Eslovaquia (Kosice) para diferentes despachos, empresas, instituciones y organizaciones empresariales, dirigiendo los departamentos fiscales, contables y financieros. En la actualidad es profesora asociada de Derecho Financiero y Tributario de la Universidad Rey Juan Carlos y habitualmente organiza y participa en numerosos coloquios, conferencias y cursos, así como en diversas publicaciones de los ámbitos tributario, contable y financiero.

Metodología

El programa se imparte en modalidad *e-learning* que permite **estudiar donde y cuando quieras**. Se desarrolla totalmente a través de Internet en nuestro Campus Virtual y será impartido por docentes expertos en esta materia y contarás para el seguimiento con un Coordinador Académico que te apoyará y orientará en el desarrollo del curso.

El contenido se estructura en Unidades Formativas donde de una manera clara, sencilla y práctica, se verá con todo detalle la materia de estudio, además con **«Encuentros Digitales»** donde tendrá lugar un seguimiento en tiempo real del curso, disponible posteriormente en el Campus para su consulta.

El curso está **pensado para profesionales** que deben compatibilizar su seguimiento con su actividad profesional y resto de actividades, resultando de obligado cumplimiento la fecha de su finalización fijada al comienzo del programa.

Además el curso cuenta con **profesores especializados** que estarán a tu disposición para impartir la materia y resolver cualquier duda que te surja.

Información e inscripciones en:

escuela@icjce.es